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No dia dezoito de julho de dois mil e vinte e quatro, se reuniram na sala de reuniões do gabinete da 
Prefeitura Municipal de Forquilhinha, de forma extraordinária, o Conselho Municipal de PolíƟca 
Cultural de Forquilhinha. A reunião foi convocada por duas pautas: 1) subsƟtuição e nomeação de 
novos membros do Conselho. 2) Discussão sobre a execução dos recursos da PNAB (PolíƟca Nacional 
Aldir Blanc). Pauta 1: Douglas TramonƟn, Secretário Adjunto da Secretária de Cultura, Esporte e 
Turismo (SEMCET), trouxe que foi feito o Decreto com as alterações. Conforme o Decreto 356, de 09 
de julho de dois mil e vinte quatro, fica nomeado os seguintes membros: I - Do Poder ExecuƟvo: a) 
Representantes da Divisão de Cultura: Titular: Cleiton Donizeƫ Fregnan; Suplente: Sabrina Jennifer 
da Luz. b) Representantes da Divisão de Turismo: Titular: Clóvis Alfredo Michels; Suplente: Douglas 
TramonƟn. c) Representantes da Secretaria de Administração e Finanças: Titular: Fabiana Rosa; 
Suplente: Daylaini Regina Stols. d) Representantes da Secretaria de Educação: Titular: Maria Helena 
Casagrande; Suplente: Guilherme Vassoler da Rosa. e) Representantes da Secretaria de Assistência 
Social: Titular: Marcos Vinicius Cruz Vieira; Suplente: Sirlene dos Santos Francisco. II - Da Sociedade 
Civil: a) Representantes do Seguimento: Patrimônio Material e Imaterial; Titular: Márcio André Eyng; 
Suplente: Geovane Westrup. b) Representantes do Seguimento Dança: Titular: Nadson José Moraes 
da Silva; Suplente: Geferson Rafael da Rosa. c) Representantes do Seguimento Literatura: Titular: Iara 
Estela Fernandes; Suplente: Marilene Inácio Lazzarin. d) Representantes do Seguimento Artesanato: 
Titular: Rayssa Kaynara; Suplente: Maria Salete Carradore Fernandes. e) Representantes do 
Seguimento Teatro: Titular: Jackson Goulart do Nascimento; Suplente: TaƟane Cândido. Nem todos 
puderam se fazer presente nesta reunião, porém jusƟficaram-se. Em relação à segunda pauta, Sheila 
Teixeira, Chefe do Departamento de Convênios e Projetos foi quem conduziu a reunião sugerindo que 
nas próximas reuniões do Conselho Municipal de PolíƟca Cultural poderia ter como pauta, por 
exemplo discuƟr o Regimento Interno do Conselho, para fazer alguma alteração se necessário ou 
apenas para verificar se está sendo seguido e o Plano Municipal da Cultura, também deve ser 
retomado e avaliado, monitorado;  sugeriu ainda, planejar anualmente uma Conferência Municipal 
da Cultura, para ouvir os agentes culturais, que é organizada pelo Conselho, sendo importante ter um 
planejamento do que se quer para cultura do município. Sheila ainda colocou que o Fundo da Cultura 
pode estar recebendo Projetos Culturais que poderão captar recursos pela dedução de imposto de 
renda. Em elação à PNAB, no PAAR ficou aprovado que houvesse um recurso desƟnado à contratação 
de pareceristas externos para análise dos projetos, porém, conversando com alguns membros do 
Conselho, diante da realidade da SEMCET de que muitas pessoas se afastaram de suas funções devido 
ao período eleitoral, faz-se necessário um acompanhamento técnico maior do processo de uƟlização 
dos recursos, sendo assim, surgiu a proposta de contratação de uma empresa de assessoria que além 
dos pareceristas, também faria o processo de elaboração das minutas e de formação com os arƟstas 
sobre o edital, sobre a prestação de contas, etc. Os membros do conselho presentes votaram por essa 
contratação, sendo feitos três orçamentos e o processo como deve ser feito, por contratação direta, 
sendo aprovado por unanimidade. Outro ponto votado também foi em relação aos recursos do 
Programa Cultura Viva, que possam ser por premiação a distribuição dos recursos. E caso não haja 
suficientes pontos de cultura, pode ser remanejado o valor para o Edital de Fomento. Também foi 
votado por unanimidade.  Foi levantada a questão de ter um e-mail para comunicação das dúvidas, 
durante o processo dos editais, podendo ser um e-mail já uƟlizado para isso, da SEMCET e que alguém 
da mesma ficará responsável de abrir e direcionar as dúvidas para a empresa que for contratada. 



 Concluindo a reunião uma Conselheira, Iara Fernandes, relatou que, conforme havia se predisposto 
a fazer, na reunião anterior, conversou com todos anƟgos membros que não estava efeƟvamente 
parƟcipando para ver quem gostaria de permanecer no Conselho e reorganizou os novos indicados 
para nova organização do conselho, conforme mencionado no decreto. Solicitou então, que cada 
membro da sociedade civil e do governo presentes se apresentassem para que todos se conhecessem. 
O Presidente do Conselho Márcio André Eyng, encerra a reunião agradecendo os parƟcipantes. Nada 
mais a constar, encerro essa ata com a lista de presença. 
 


